



Just like you, Angry Mama™ hates messy microwaves! With hands on hips, an angry scowl, and a mouth set to scowl, Angry Mama is tough to clean.

#### Instructions:

1. Turn Angry Mama™ over by holding its head in the right and lifting off. Then remove Angry Mama's head by pulling straight up.
2. Add vinegar and water to fill inside body. (fig. 1) Add a sponge or kitchen cloth to soak up the liquid for a pleasant odor. **DO NOT OVERFILL!** Do not attempt to pour water into steam vents on Angry Mama's hair.
3. Replace head and hair parts.
4. Microwave for 7 minutes on High.
5. Allow Angry Mama to stand for an additional 2 minutes before attempting to remove from microwave.
6. Remove Angry Mama by turning it upside down.
7. Discard all of the liquid inside Angry Mama can be applied to a sponge to wipe microwave clean.
8. Turn over and dry off the below areas.
9. The remaining liquid inside Angry Mama can be applied to a sponge to wipe microwave clean.

Comme vous, Angry Mama™ hait les micro-ondes sales ! Avec ses mèches sur les cheveux, son air renfrogné et une tache en tête, Angry Mama™ la haine des sales taches.

#### Mode d'EMPLOI:

1. Retirez la tête de votre Angry Mama™ en dévissant vers le haut et en tirant vers le haut. Retirez la tête d'Angry Mama™ en le tournant.
2. Ajoutez de vinaigre et de l'eau jusqu'à la ligne sur le pour la désinfection. Ajoutez un peu de jau de bain ou d'essence de citron si l'odeur ne s'estompe pas. NE RECHARGEZ PAS EXCESSIVEMENT!
3. Ne laissez pas de vase de l'eau dans les canaux de vapeur sur la tête de votre Angry Mama.
4. Préparez la tête et les cheveux.
5. Placez Angry Mama dans le four à micro-ondes à température élevée pendant 7 minutes.
6. Laissez Angry Mama reposer pendant 2 minutes de temps de la réfrigeration du four à micro-ondes.
7. Souvez Angry Mama de la laver par la main.
8. Essuyez l'intérieur du four à micro-ondes avec une serviette ou une lingette humide.
9. Le liquide restant dans Angry Mama peut être utilisé pour l'assainissement de la vaisselle.

**CAUTION: Hot liquid!**  
**Handle with care.**

**WARNING: DO NOT OVERFILL!**  
Boiling over might occur.

**MISE EN GARDE : Liquide chaud !**  
**Manipulez avec soin.**

**AVERTISSEMENT : ÉVITEZ DE TROP REMPLIR !**

Le liquide pourrait déborder.

## microwave cleaner nettoyant pour micro-ondes



1. Add Vinegar & Water Ajoutez vinaigre et eau



2. Microwave Mettez au micro-ondes



3. Wipe Clean! Essuyez !



## WARNING AVERTISSEMENT

KEEP AWAY FROM CHILDREN  
GARDEZ HORS DE LA PORTÉE DES ENFANTS

Angry Mama is not a toy and not intended for use by children. Do not leave unattended. Store out of reach of children.

Angry Mama n'est pas un jouet et n'a pas été conçue pour les enfants.

Ne laissez pas Angry Mama sans surveillance. Rangez hors de la portée des enfants.

**Supertek®**

Distribué par Distributrix  
Supertek Canada Inc.  
Mont-Royal, QC H3T 1X2  
télé: 514-387-5555  
www.supertek.ca